

帯広市立豊成小学校 学校便り

Obihiro Housei Elementary School

<http://www.housei.obihiro.ed.jp>

- たくましく元気な子ども
- よく考え進んで学ぶ子ども
- 明るく心豊かな子ども
- 力を合わせやりとげる子ども

令和5年11月15日 No.12

文責 平野 司

## 2学期の折り返しを迎えて

11月も半ばを迎え、2学期も折り返し地点を過ぎました。2学期は、学習発表会・機関庫の川の学習・作物の収穫・様々な外部の先生を迎えての授業など、子どもたちにとって刺激が多く、活発に活動できる学びの学期です。同時に、先生方にとっても研修や授業改善を図る学期となります。

今年度は主要教科において、昨年度までに身につけたICTの活用力等も生かしながら、「子どもが主人公」という今年度の目標を授業で実現するため、**子どもの「やってみたい」を後押しする授業づくり**を進めています。

1学期には、4年(理科)、3年(道徳)の授業研究を進め、特に、7月のエリア公開研究では、2年(国語)、3年(算数)、5年(算数)、6年(国語)、カモカモ学級(自立活動)、Step-up 学級(算数)を公開し、ご意見をいただきました。2学期には、1年(国語)、カモカモ学級(自立活動)の授業研究、そして、今月末に予定しています公開研究会において、広く、市内や管内の先生方に見ていただき、更なる研究の深まりを求めています。

担任を中心として、授業を構想し、**子どもたちのやってみたいを探り、支援の方法を考え、準備をして臨む**のですが、“今日の授業は100点だった。”などということはありません。**子どもの思いは大人の思いを超えた可能性にあふれています。**

豊成小学校の子どもたちの学力や学習意欲を高めるため、個々の教師力を高めるため、子どもが主人公として学ぶ学校づくりのため、組織的に研究を重ね、教師も学んでいます。授業研究に終わりはありません。今後も続けていきます。

## インフルエンザ 警報！！

全国、全道、帯広市内ともに、インフルエンザ等が流行しています。市内の多くの学校でも学級・学年閉鎖の措置をとる事態となっています。

本校においても先週からインフルエンザ罹患による欠席(出席停止)が増え、今週は閉鎖を余儀なくされる学級も出ています。**校内でも、うがい・手洗い・換気を徹底**するように気を付けていますが、何よりも大切なことは、インフルエンザウイルスに負けない抵抗力をつけることです。ご家庭でも、十分な睡眠や栄養、体調が悪い場合は無理をさせずに休養を取る、早めに病院等を受診する、必要に応じ、マスクを着用するなど、ご協力をお願いいたします。

**学級閉鎖等になった場合は、「楽メ」等での緊急のお知らせ**となりますが、児童の下校等へのご理解、ご協力いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

## 南町中学校2年生がやってきた

10月26日(木)、27日(金)の2日間にわたり、南町中学校の2年生14名が職場体験実習に来ました。

各教室に分かれて、授業のお手伝いをしたり、休み時間に子どもたちと一緒に遊んだりと教職の一端を経験しました。

中学生は引っ張りだこ、大人気で休み時間は周りにたくさんの子どもの輪ができていました。



## PTA活動への ご協力ありがとうございます

### 厚生部 ミニバレー大会

10月28日(土)に体育館で厚生部主催のミニバレー大会が開催されました。1年生から6年生、OBまで参加いただき、白熱したゲームを繰り広げました。

### 社会部 学習発表会 ご協力

学習発表会では駐車場として、グラウンドを開放しました。社会部の皆様に交通整理をお手伝いいただきました。いつも、多くの人には見えない部分を助けていただいています。

### 総務部 ガラス拭き

11月11日(土)には、校舎内のガラス拭きを、120名近くの皆様にご協力いただき、行いました。教室や玄関、機関庫ホールなどきれいになり、校内に入る日差しも見違えるようです。



### 学年部 親子学習

学年部と教員が協力して実施した親子学習が全学年、全学級、終了しました。「親も子も一緒に学ぶ」というコンセプトのもと、体育の授業や防災講座に参加したり、図工で子どもと一緒に作ったりと活動することができました。平日の開催でしたが、たくさんの皆様に参加いただきました。ありがとうございました。



## 令和5年度全国学力・ 学習状況調査の結果について

4月に第6学年を対象として、国語科・算数科の2教科で全国学力・学習状況調査が実施されました。過日、個人の結果については配付させていただいたところで、今年度の学校全体の結果の概要をお知らせします。

#### 【学習面】

・国語科について

平均正答率は全国・全道平均を上回っています。これまで、課題として挙げられていた記述式の問題の正答率が高い結果でした。

・算数科について

平均正答率は全国・全道平均を上回っています。知識及び技能の領域において、正答率が高い結果でした。

#### 【生活面(児童質問紙から)】

・「将来の夢や目標をもっている。」「人の役に立つ人間になりたい。」「国語の勉強が好きである。」「算数の勉強は大切だと思う。」などの項目において、全国・全道平均を上回っています。

・「授業以外での勉強や読書の時間」については、全国と比べ、下回る結果となりました。学校全体の課題として今後も取り組んでいきます。

現在、学校としても結果の分析を進めています。授業改善の方策等、詳細につきましては、後日、学校ホームページにてお知らせいたします。

## 豊成っ子 キラリ!

第15回北海道出光こどもお絵かきコンテスト

2023

2023 冬のサッカーフェスティバル

4年生クラス 優勝

豊成サッカー少年団

フットサルナイターリーグ 2023 U-10 優勝